

Un cinéaste éthiopien souligne la contribution de Cuba au progrès en Afrique



Le documentaire du cinéaste éthiopien Negash Abdurahman a été présenté avec succès dans bon nombre de festivals.

La Havane, 17 oct. (RHC)- Negash Abdurahman, réalisateur éthiopien résidant aux États-Unis, a fait remarquer ce dimanche la contribution de Cuba à l'indépendance de l'Afrique.

«L'altruisme des Cubains va au-delà des luttes pour la souveraineté en Angola et en Éthiopie, et de la confrontation avec l'apartheid en Afrique du Sud et en Namibie, et inclut la collaboration pour que les Africains puissent se développer dans le domaine de la santé, de l'éducation et dans de nombreux autres domaines», a-t-il souligné à la présentation de son documentaire «Cuba in Afrique» au théâtre national de l'Éthiopie, à Addis-Abeba.

Plus tard dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, il a souligné le leadership de Fidel Castro qui a «étendu la solidarité à son propre pays, avec un programme de bourses pour des milliers de jeunes, quelque chose que les nouvelles générations devraient connaître autant que les actes héroïques et les exploits en Afrique».

«Je n'ai rien fait d'extraordinaire, mais j'ai eu la chance de découvrir par hasard une partie de ce que les Cubains ont fait sans rien demander, sans réclamer d'argent ou de ressources aux pays, et j'ai ressenti le devoir de diffuser cette histoire dans le monde entier», a-t-il assuré.

À la fin de projection du documentaire, plusieurs participants sont montés sur scène pour faire l'éloge de la production et, surtout, pour déclarer leur admiration pour la participation de Cuba à l'indépendance et au développement des États de la région.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/274088-un-cineaste-ethiopien-souligne-la-contribution-de-cuba-au-progres-en-afrique>



Radio Habana Cuba